



Insta la OMS a no dejar de aplicar pruebas covid

El virus “no desaparecerá sólo porque los países cesen de buscarlo”, advirtió

REUTERS, AFP Y SPUTNIK
GINEBRA

El director de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, instó ayer a los países a mantener la vigilancia de los contagios por coronavirus, y afirmó que estamos “ciegos” ante la propagación del virus debido a la disminución en las tasas de análisis. “A medida que muchos países reducen las pruebas, la OMS recibe cada vez menos información sobre la transmisión y la secuenciación”, aseveró.

Indicó que la OMS registró la semana pasada la cifra de decesos semanal más baja desde marzo de 2020, “de poco más de 15 mil muertes”. Ghebreyesus advirtió, no obstante, que debe prevalecer la cautela. Agregó que el coronavirus “no desaparecerá sólo porque los países dejen de buscarlo”, pues todavía se está propagando, cambiando y matando.

Las autoridades de Pekín colocaron vallas y lanzaron una campaña de pruebas masivas para casi todos sus 21 millones de habitantes, mientras crecen los temores de que la capital china termine con un duro confinamiento como Shanghái.

El brote de la capital económica provocó 52 nuevas muertes ayer, mientras Pekín ordenó a su población someterse a tres rondas de pruebas PCR tras detectar 33 nuevos casos ayer. Shanghái, por su parte, tenía 16 mil nuevos contagios.

Para febrero de este año, 58 por ciento de la población de Estados Unidos, más de 190 millones de personas, contrajeron covid-19, según un estudio de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades publicado ayer. La cifra supera por mucho los 80 millones de contagios oficiales, con la mayoría de casos no diagnosticados, asintomáticos o que no fueron notificados.

Cerca de 75 por ciento de los me-

▲ La población de Pekín será sometida a tres rondas de tests PCR. La imagen, en la Zona de Desarrollo Económico-Tecnológico de la capital china. Foto Xinhua

nores de 18 años se infectaron, de acuerdo con el informe basado en un estudio representativo de todo el país sobre los niveles de anticuerpos. Hubo amplio aumento de casos durante la ola de ómicron en el invierno, en particular entre los niños.

Pese al aumento de las internaciones, hay un marcado descenso del número de muertes en Estados Unidos, debido a la creciente inmunidad entre la población y porque las nuevas variantes son menos severas. Actualmente hay 300 muertes el día en promedio, y se espera que el país alcance un millón de decesos en las próximas semanas.

La vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, dio positivo ayer de covid-19, pero es asintomática.

La pandemia ha dejado 510 millones 638 mil 728 contagiados y 6 millones 224 mil 338 muertos, según la Universidad Johns Hopkins.

